

Pelaksanaan UTBK Hari Pertama Berjalan Lancar dengan 1.970 Peserta.

Saturday, 13 April 2019 11:52 WIB



Humas UPNVJ - Pelaksanaan UTBK Gelombang 1 sedang berlangsung di pusat UTBK UPNVJ. UPN "Veteran" Jakarta memiliki 7 Lokasi ujian, yaitu: UPNVJ Pondok Labu kampus I, UPNVJ Limo kampus II, SMKN 41 Jakarta, SMAN 66 Jakarta, SMAN 97 Jakarta, SMAN 46 Jakarta, dan SMAN 70 Jakarta. Jumlah peserta keseluruhan sebanyak 1970 peserta yang terbagi dalam 2 sesi, yang masing-masing berjumlah 985 peserta.

Ada beberapa hal yang perlu peserta perhatikan dalam proses UTBK tahun ini, diantaranya: Memerhatikan jadwal ujian yang dilaksanakan setiap hari Sabtu dan Minggu sebanyak 10 kali, sesi pagi di mulai pada pukul 07:30 dan sesi siang dimulai pada pukul 12:00, peserta harus hadir 30 menit sebelum ujian dimulai, para peserta dimohon untuk mengecek kembali lokasi dan ruang peserta dalam mengikuti tes UTBK, peserta diwajibkan membawa kartu tanda peserta, FC Ijazah atau surat keterangan duduk di kelas XII.

Tim Humas UPNVJ berkesempatan untuk melakukan wawancara dengan Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr. Anter Venus, MA., Comm selaku koordinator pelaksana pusat UTBK UPNVJ terkait persiapan serta kendala yang dihadapi, dalam wawancaranya beliau mengatakan, "Sebagai pusat UTBK pertama kali, saya dan tim UPNVJ melakukan persiapan yang cukup panjang. Karena kegiatan UTBK ini kita sama sekali tidak mempunyai patokan, dulu SBMPTN ujiannya hanya sekali sedangkan pelaksanaan UTBK ini dilaksanakan sebanyak 22 sesi. Ini adalah pekerjaan besar, dan juga membutuhkan komitmen yang sistematis dan terencana. Tentu saja persiapannya harus terintegrasi secara keseluruhan. Yang sudah kita siapkan, khususnya di hari pertama, kita menyiapkan perangkat ujian, termasuk jaringan baik internal maupun eksternal. Dan ada beberapa ruangan yang di gunakan, khususnya di kampus UPN pondok labu sebanyak 13 ruang ujian. Selain itu, kita mempersiapkan aspek lain seperti informasi penunjang, pengumuman, denah lokasi, jadwal-jadwal penting dan sebagainya, tidak hanya perangkat dan informasi penunjang, kita juga menyiapkan SDM, untuk penanggung jawab lokasi, pengawas sampai teknisi ruang. Sehingga sesi pertama

berjalan dengan lancar."Ucapnya

Selain itu untuk kendala yang di hadapi, menurut beliau, belum ada karena memang semuanya dipersiapkan secara matang. Bilamana ada kendala teknis, seperti listrik padam maupun kerusakan pada perangkat, UPNVJ juga telah menyiapkan cadangannya masing-masing agar kendala tersebut tidak menjadi kendala yang berarti.

Selaku koordinator pelaksana pusat UTBK UPNVJ, beliau berharap semoga segala sesuatunya berjalan dengan lancar. Semoga para panitia memiliki komitmen yang sungguh-sungguh dan sesuai dengan harapan dan semoga para peserta yang mengikuti ujian ini bisa berjalan dengan lancar dan mendapatkan hasil yang memuaskan.



Export tanggal : Sunday, 28 July 2024 Pukul 16:20:08 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2019/04/pelaksanaan-utbk-hari-pertama-berjalan-lancar-dengan-1-970-peserta.html>]
